

# *Colombie : XXXIe réunion de solidarité avec Cuba*

---

**Invitación**

**XXXI**  
**ENCUENTRO**  
NACIONAL DE  
SOLIDARIDAD  
CON **CUBA**

"Por el levantamiento  
del bloqueo hermandad  
y unidad"

**Gran acto de instalación**  
**Nov. 11 2022 - 7:45 pm**

**Cajacopi unidad Prado**  
**CII 70 # 56 -21**  
**Barranquilla, Colombia**



**FUNDACIÓN**  
**CASA CARIBE**  
**DE SOLIDARIDAD**  
"AGUSTÍN CONTRERAS"



C O L O M B I A •

Barranquilla, 11 nov. (RHC) La 31ème réunion du Mouvement Colombien de Solidarité avec Cuba (MCSC) s'ouvre aujourd'hui dans la salle des fêtes Cajacopi dans le quartier El Prado de Barranquilla, avec pour objectif de demander la fin du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre l'île.

L'événement sera un espace de dialogue entre les dirigeants et sympathisants membres des organisations qui composent le MCSC et les invités nationaux et étrangers pour promouvoir la connaissance et la fraternité entre les deux peuples, avec des événements culturels et académiques, et pour ratifier leur admiration et leur solidarité avec la révolution.

Cette année, sous le slogan "Pour la levée du blocus, l'unité et la fraternité avec Cuba !", les participants exigeront la fin de cette politique unilatérale imposée par les Etats-Unis il y a plus de 60 ans et intensifiée en pleine pandémie de Covid-19.

Pour le Mouvement de solidarité, cette mesure unilatérale contre Cuba constitue une violation flagrante du principe du respect de l'égalité souveraine des États.

Les amis de Cuba exalteront la mémoire du grand leader de la Révolution, Fidel Castro, "une figure immortelle dans l'histoire de la lutte pour la liberté, l'autodétermination, la justice, la dignité et la solidarité entre tous les peuples de la planète".

La Rencontre combinera des formats virtuels et présentiels à travers lesquels il y aura une interaction avec des experts autour de trois axes thématiques : Asssez du blocus de Cuba ; Cuba n'est pas seule ; et Cuba et le reste du monde, qui seront abordés depuis les composantes de la communication, de la jeunesse et de la solidarité, selon l'annonce.

À travers la projection de documentaires, des panels et des groupes de travail, les participants pourront analyser et discuter des propositions qui marqueront le cours de la solidarité.

Cette grande réunion des amis de Cuba en Colombie verra la participation de membres d'organisations de solidarité d'autres pays et d'invités spéciaux, dont le Dr Francisco Durán, directeur de l'Institut cubain d'épidémiologie.

Auparavant, le MCSC a entrepris une série d'actions telles qu'une caravane à Bogota contre le blocus, des conférences virtuelles, des discussions et autres en solidarité avec le peuple et le gouvernement de Cuba. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304641-colombie-xxxie-reunion-de-solidarite-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**